



PREMIO SEIOMM 2024 al JOVEN INVESTIGADOR

XXVIII Congreso Nacional SEIOMM Oviedo

PREMIO a la Mejor Comunicación Oral presentada por un investigador socio de SEIOMM menor de 35 años

El jurado, compuesto por los Moderadores de las sesiones de comunicaciones orales y el Comité Científico del XXVIII Congreso Nacional de la SEIOMM, ha otorgado el Premio al Joven Investigador, consistente en 400 euros, financiación de los gastos de inscripción, viaje y alojamiento del próximo XXIX Congreso Nacional de SEIOMM 2025 que se celebrará en Mallorca a:

BEATRIZ MARTÍN CARRO

Por el trabajo:

EXPRESIÓN DE GENES INFLAMATORIOS Y OSTEABLÁSTICOS EN ARTERIAS EPIGÁSTRICAS DE PACIENTES DIABÉTICOS Y NO DIABÉTICOS CON ENFERMEDAD RENAL CRÓNICA (ERC): PAPEL DE PARATHORMONA (PTH)

Equipo investigador:

Beatriz Martín Carro, Cristina Alonso Montes, Sara Fernández Villabrille, Minerva Rodríguez García, Natalia Menéndez García, María I Gago Fraile, María L Suárez Fernández, Isabel M Sánchez Meana, Jesús M Fernández Gómez, Miguel A Hevia Suárez, Jorge B Cannata Andía, José L Fernández Martín.

- Metabolismo Óseo, Vascular y Enfermedades Inflamatorias Crónicas, UGC Metabolismo Óseo, RICORS2040 (Kidney Disease), Instituto de Investigación Sanitaria del Principado de Asturias (ISPA), Hospital Universitario Central de Asturias (HUCA), Oviedo/España*
- UGC de Nefrología, Hospital Universitario Central de Asturias (HUCA), Oviedo/España*
- UGC de Urología, Hospital Universitario Central de Asturias (HUCA), Oviedo/España*
- Departamento de Medicina, Universidad de Oviedo, Oviedo/España*

Y para que así conste, firmo la presente en Oviedo, a 8 de noviembre de 2024.

Guillermo Martínez Díaz-Guerra
Presidente SEIOMM/FEIOMM